



CDU

Fraktion Weiterstadt

CDU Fraktion Weiterstadt • Riedbahnstr. 6 • 64331 Weiterstadt

Der Fraktionsvorsitzende

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
- im Hause -

Lutz Köhler
Riedbahnstr. 6
64331 Weiterstadt
Tel.: 06150 – 5915330
E-Mail: cdu@weiterstadt.de

Weiterstadt, den 30.09.2017

Antrag: „Änderung der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung und der Ausschüsse der Stadt Weiterstadt in § 22 Redezeit - Verlängerung der Redezeit“

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

ich bitte Sie hiermit, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu setzen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung und der Ausschüsse der Stadt Weiterstadt wird in § 22 Redezeit wie folgt geändert:

- (1) Die Redezeit für den einzelnen Beitrag einer Stadtverordneten oder eines Stadtverordneten beträgt höchstens 10 Minuten, bei Haushaltsberatungen 15 Minuten.**
- (2) Bei Vorlagen, die den Ausschuss durchlaufen haben, hat jede Fraktion bzw. jedes fraktionslose Mitglied die Möglichkeit, max. 10 Minuten, bei Haushaltsberatungen 15 Minuten, Stellung zu nehmen.**

Begründung:

Die bisherige sehr restriktiv festgeschriebene Redezeit von fünf Minuten bei Anträgen und Vorlagen bzw. zehn Minuten bei Haushaltsberatungen reichte bei komplexen Sachverhalten, Beschlussvorlagen bzw. Anträgen in der jüngeren Vergangenheit des Öfteren nicht aus. Daher setzen wir uns für eine Anpassung auf zehn bzw. fünfzehn Minuten ein, um den Fraktionen bzw. den einzelnen Stadtverordneten die Möglichkeit zu geben, ihre Positionen ausführlicher und umfassender darzustellen.

Wir fürchten keine verstärkte Verlängerung der Stadtverordnetensitzungen, da die Vergangenheit bereits gezeigt hat, dass die Fraktionen in der Regel ihre Redezeit nicht ausnutzen.

Da die Stadtverordnetenversammlung – als wichtigstes Beschlussgremium der Stadt Weiterstadt neben den öffentlichen Wahlen durch die Bürgerinnen und Bürger – in der nächsten Zeit wichtige und zukunftsweisende Entscheidungen zu treffen hat, setzen wir uns für diese Klarstellung in der Geschäftsordnung ein; zumal der Stadtverordnetenvorsteher einzelne Redner mehrmals – zu Recht – auf die Einhaltung der Redezeiten hingewiesen hat. Schließlich könnte man beim Ausufern der Sitzungsdauern diese Regelung wieder durch einen Antrag und einen Beschluss revidieren.

Fraktionsvorsitzender